

Por cortesía del Instituto de las Mujeres

Exposición Siempre adelante. Mujeres deportistas.



Durante el mes de mayo de 2024, el CRL "Nueva Vida" ha acogido, por cortesía del Instituto de las Mujeres, la exposición itinerante "Siempre adelante. Mujeres deportistas". La inauguración de la exposición tuvo lugar el pasado 9 de mayo y contó con la presencia de numerosos visitantes que, a través de una visita guiada, pudieron realizar un recorrido histórico del deporte femenino desde la antigüedad hasta nuestros días.

La muestra destaca la participación de cuarenta mujeres deportistas de alto nivel en diferentes disciplinas: deportistas olímpicas, paralímpicas, de deportes minoritarios o incluso de deportes que no contemplan la competición, también juezas, presidentas de comisiones y federaciones, en definitiva, grandes mujeres que han dedicado sus vidas a

impulsar la participación y representación femenina en las distintas esferas del deporte.

Durante el tiempo que ha estado expuesta en el CRL Nueva Vida, la exhibición se ha podido visitar de forma libre y entre sus visitantes, hemos contado con nuestros vecinos del Club de esgrima de Madrid, hogar deportivo de una de las deportistas de élite que aparece en la exposición, Araceli Navarro. Paralelamente, se han realizado distintas visitas guiadas para quienes lo han solicitado; grupo de mujeres del Hospital de Día del distrito de Chamartín, profesionales de salud mental de los distritos de Chamartín y Salamanca, grupo de mujeres atendidas en los recursos de la Red de Atención social a personas con trastorno mental de la Comunidad de Madrid "Conectadas" y mujeres usuarias del Centro de Rehabilitación Laboral de Coslada.

La exposición ha tenido una gran acogida y ha servido como elemento de visibilización y referencia del deporte femenino, configurándose como un pequeño homenaje, no sólo a las deportistas de élite, sino a todas las mujeres y niñas que se animan a realizar ejercicio físico y actividades deportivas.